



Tiraditos

LOS ENREDOS CON LOS DRONES

- No se entiende la postura de la Secretaría de la Defensa Nacional en torno a los sobrevuelos de drones estadounidenses en territorio nacional. Fue el propio General secretario, **Ricardo Trevilla**, quien se ha enredado con este caso. Primero se negó los sobrevuelos de los drones, luego respondieron que los recorridos eran por aguas internacionales y no se violaba el espacio aéreo mexicano. Ahora resulta que los recorridos de los drones estadounidenses fueron a petición de la propia Defensa para identificar las acciones ilegales y fueron para dar con los principales operadores; incluso dijo que los resultados se ven con los aseguramientos realizados hace unos días. Tal parece que al General le dio el síndrome de la Chilindrina, como dice una cosa...
-

PONEN FRENO A LA LEY CONTRA REELECCIÓN Y NEPOTISMO

- Todos en Morena no estaban de acuerdo con la iniciativa de ley que presentó la presidenta **Claudia Sheinbaum**, en contra del nepotismo.



y la reelección, pues consideraban que les afectaba directamente en sus proyecciones políticas; pero ninguno de ellos alzó la voz para oponerse. Fue el coordinador del PVEM en el Senado de la República, **Manuel Velasco**, quien levantó la voz y encontró eco con sus pares de Morena, como **Gerardo Fernández Noroña** y del líder de los senadores **Adán Augusto Morales**, además del senador Monreal. Al final del camino, todos son los beneficiarios de este ajuste de cara al proceso electoral que se vivirá en 2027.

LOS ABOGADOS DE 'EL MAYO' Y SUS IMPLICACIONES

- Ante el escándalo que se desató, los abogados **Juan Pablo Penilla** y **Sergio Ramírez** terminaron reconociendo abiertamente que son abogados de narcotraficantes, lo que vino a abonar más a las críticas lanzadas en contra de diputados guindas por parte de los panistas. A estos dos personajes le sacaron el álbum de los recuerdos y mostraron sus fotos con todo tipo de funcionarios, tanto locales como federales de Morena. Todos ellos, hicieron malabares para deslindarse, pero con estas declaraciones ya no queda más que decir en torno a sus nexos con **'El Mayo' Zambada**. En fin que ahora les toca apechugar.